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Compromissos sociais e de saúde 
pública são reafi rmados em 
Ministro Andreazza e Cacoal

Os deputados estadual Cássio 
Gois (PSD) e federal Silvia Cris-
tina (PL) marcaram presença na 
última segunda-feira (13) em uma 
série de compromissos nos mu-
nicípios de Ministro Andreazza e 
Cacoal. A visita demonstra o com-
prometimento com o desenvolvi-
mento e bem-estar da população 
dos municípios. Em Ministro An-
dreazza, os parlamentares se en-
contraram com o prefeito Milla da 
Agricultura (PSD) e Mario Fofão 
(PSD), onde realizaram a entrega 
de um micro-ônibus destinado ao 
transporte de pacientes.

Com um investimento total 
de R$ 600 mil, provenientes de 
emenda parlamentar e contra-
partida do município, o veículo é 
adaptado para Pessoas com De-
ficiência (PCD), possui ar-con-
dicionado e foi destinado à Se-
cretaria Municipal de Saúde. “O 
novo micro-ônibus representa um 
avanço significativo, pois o antigo 
não comportava adequadamen-
te o número de pacientes, muitas 
vezes exigindo o apoio de outros 
municípios. Agora, a Secretaria de 
Saúde poderá assegurar um trans-
porte mais digno e confortável, 
especialmente para aqueles que 
necessitam se deslocar até Porto 

Deputado Cássio Gois e Silvia Cristina cumpriram roteiro de visitas na região do café

Velho para tratamentos médicos”, 
destacou Cássio Gois.

 A agenda dos deputados in-
cluiu também uma visita à Casa 
de Acolhida São Camilo, em Ca-
coal, onde anunciaram a destina-
ção de R$ 100 mil para auxiliar 
no custeio do lar de idosos. “Esse 
aporte financeiro contribuirá sig-
nificativamente para a manuten-
ção das atividades e o bem-estar 
dos residentes”, acrescentou o 
parlamentar. 

Em seguida, Cássio Gois e Sil-
via Cristina prestigiaram a Asso-
ciação Beneficente dos Idosos de 

Cacoal (ABIC), expressando sua 
preocupação e comprometimento 
com o trabalho social desenvol-
vido pela instituição. Ambos os 
parlamentares destacaram a im-
portância de unir esforços para 
fortalecer a ABIC, reconhecendo 
seu papel crucial na comunidade.

A jornada incluiu ainda uma 
visita à Associação Vida, onde são 
realizados projetos de música para 
a comunidade e cursos de costura. 
Cássio Gois assumiu o compro-
misso de destinar recursos para 
fortalecer essa associação para o 
desenvolvimento local.
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Opinião
Candeias não tem prefeito. 
Tem quem manda e que 
derruba quem contrariar 
seus interesses

Uma pequena comunidade. Ape-
nas 22.230 moradores, segundo o 
censo do IBGE do ano passado. Mas 
Candeias do Jamari caminha, céle-
re, para se tornar a cidade brasilei-
ra que mais cassou seus Prefeitos 
no menor espaço de tempo.  Foram 
quatro cassações e, ainda, um dos 
mandatários, (Chico Pernambuco) 
assassinado. 

Antônio Onofre, o Toninho Ce-
rejeiras, foi apenas mais um neste 
rol de cassações, porque a pequena 
Candeias foi mordida por uma das 
cobras mais venenosas que infestam 
nosso país: a guerra política pelo 
Poder. 

Ali, a classe que vive da política e 
da politicagem, sempre ressalvadas 
as honrosas exceções, está pouco 
preocupada com as imensas neces-
sidades da população. A batalha é 
pelo quanto pior melhor, para que 
saia este adversário, para que meus 
interesses sejam atendidos, porque 
tenho que aproveitar ao máximo, já 
que a meta deles é a mesma: tomar o 
poder que está comigo. 

Não é o Prefeito de Plantão quem 
governa. É um grupo poderoso de 
vereadores, com gente importante 
por trás. Caso tenham seus interes-
ses contrariados, unem-se, como ra-
ramente se unem em defesa do que 
Candeias realmente precisa e tiram 
do trono aquele que não lhes inte-
ressa manter. 

Toninho Cerejeiras não foi o pri-
meiro e nem será o último a cair. 
Até que os verdadeiros donos da ci-
dade não a tenham tomado, dentro 
daquilo que almejam para atender o 
que priorizam ou seja, eles mesmos, 
claro que sempre dentro da lei, vão 
continuar derrubando quem lhes 
atravessar pelo caminho.  

Governadores querem asfalto na BR 
319, mas Dnit já avisou duas pontes 
não serão reconstruídas

Na negociação 
entre o Grupo Norte 
Comunicação e a Fa-
mília Furtado, que 
deve ser fi nalizada 
ainda esta semana, 
há mais importan-
tes informações que 
precisam ser dadas, 
até para corrigir al-
gumas informações 
publicadas neste es-
paço, na edição do 
último Domingo. A 
mais importante de-
las: apenas a SBT TV 
(TVS) tanto de Porto 
Velho como afi liadas 
do interior, entra-
rão no negócio. Nem 
a BAND e nem as 

emissoras do Grupo 
fazem parte da tran-
sação.  As rádios, ali-
ás, “continuam mui-
to bem”, disse uma 
fonte que conhece o 
assunto. 

Outra fonte rela-
tou uma importante 
decisão tomada pelo 
empresário Rômulo 
Furtado e suas fi -
lhas, que estão pas-
sando o comando do 
SBT adiante. 

Logo que o mar-
telo for batido e os 
valores do negócio 
pagos pelos com-
pradores, será feita 
a rescisão de todos 

os mais de 50 fun-
cionários, com o pa-
gamento de todas as 
indenizações e ven-
cimentos. Ou seja, 
toda a atual equipe 
receberá tudo a que 
tem direito, antes 
doa novos direto-
res assumirem e 
estarem livres para 
contratarem ou re-
contratarem quem 
quiserem. O Grupo 
Norte começou com 
uma pequena far-
mácia e hoje atua 
em vários setores, 
incluindo as comu-
nicações, com várias 
emissoras na região.

Venda será apenas do sbt. Band e rádios 
continuam sob a direção dos furtado

Pouco depois dos 
governadores da 
Amazônia assina-
rem um documento 
pedindo o asfalta-
mento de toda BR 
319, um balde de 
água fria foi jogado 
na boa intenção dos 
governantes da re-
gião. 

O Dnit anunciou 
ofi cialmente, via Di-
ário Ofi cial, um “avi-
so de suspensão” 
das obras de duas 
pontes, ambas de 
grande importância 
num futuro projeto 
de ligação asfáltica 
entre Manaus e Por-
to Velho. 

Teria sido uma 
resposta do governo 
federal que, sob a li-
derança da ministra 

Marina Silva, tem 
demonstrado que 
não apoia a obra, 
considerada de vital 
importância para 
toda a região?  

A publicação do 
Dnit avisa que não 
serão construídas 
a ponte sobre o rio 
Curuçá e nem sobre 
o rio Autaz Mirim. 
Ambas desabaram 
no fi nal do ano pas-
sado e o Ministério 
da Infraestrutura 
(hoje dos Trans-
portes) decidiu que 
elas   seriam recons-
truídas durante este 
ano. 

Na semana pas-
sada, durante o Fó-
rum de Governa-
dores da Amazônia 
Legal, Marcos Rocha 

(Rondônia), Wilson 
Lima (Amazonas), 
Antonio Denarium 
(Roraima), Glad-
son Cameli (Acre), 
Helder Barbalho 
(Pará), Clécio Vieira 
(Amapá), Wanderlei 
Barbosa (Tocantins) 
e Carlos Brandão 
Júnior (Maranhão) 
divulgaram docu-
mento de apoio à 
Frente Parlamentar 
da Amazônia, desta-
cando a importância 
da obra para toda a 
população. 

O Dnit já avisou 
que nem as pontes 
vai reconstruir, mas 
não deu qualquer 
explicação sobre o 
que motivou a deci-
são
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O deputado estadual Dele-
gado Camargo (Republicanos) 
parabenizou os produtores de 
Rondônia que novamente ga-
rantem ao estado destaque na 
produção de café, com recebi-
mento de premiação nacional 
na semana passada. Na opor-
tunidade, Camargo aprovei-
tou para chamar a atenção dos 
demais deputados, dos produ-
tores rurais e do governo do 
estado sobre a importância de 
investimentos no setor durante 
a sessão ordinária na tarde da 
última terça-feira (14) da As-
sembleia Legislativa de Rondô-
nia (Alero).

De acordo com Delegado Ca-
margo, apesar de todo o esforço 
dos produtores para garantir a 
máxima qualidade do café culti-
vado nas mais diversas regiões, 
o governo do estado não tem 
pensado no setor produtivo na 
mesma proporção, uma vez que 
a destinação de recursos pre-
visto pelo governo para o setor 
nos próximos quatro anos, con-
forme previsão do Plano Plu-
rianual de Investimentos (PPA) 
para desenvolvimento e moder-
nização da cafeicultura estão na 
casa de R$ 819 mil. 

“Isso demonstra o descaso 
do governo do estado com o 
setor produtivo de Rondônia, 
esse setor que movimenta a 
economia do estado. São ape-
nas R$ 200 mil por ano para 
investimento na cafeicultura, 
um dos nossos principais pro-
dutos, que não significa nada 

Deputado Camargo pede mais investimentos 
do Governo do Estado para a cafeicultura

em termos de investimento”, 
esclareceu o deputado.

Aproveitando a previsão de 
investimentos do governo do 
Estado apresentada no PPA, 
Delegado Camargo destaca o 
valor projetado para o setor de 
agricultura e pecuária do es-
tado para os próximos quatro 
anos. 

“A nossa principal pasta 
tem previsão de investimen-
to de apenas R$ 99 milhões e 
isso engloba tudo, agricultura, 
pecuária, piscicultura, café, ca-
cau, entre outras culturas. Ou o 
governo revê a sua escalarida-
de de proporcionalidade, com 
prioridades de investimentos 
em saúde, educação, na produ-
ção rural, ou esse governo está 
fadado ao fracasso e quem paga 
a conta de um mau governo é o 
povo”, disse Camargo.

Ainda de acordo com o par-
lamentar, o governo do estado 
não tem uma balança em que 
possa medir o que é a sua prio-
ridade e o que é a prioridade 
do povo de Rondônia. “Quan-
do é para investir na produção 
agrícola, modernizar os setores 
do café, do cacau, do peixe, da 
pecuária, os recursos do gover-
no são mínimos, mas quando o 
dinheiro acaba por causa de má 
gestão, é do agro que o governo 
quer tirar dinheiro para ban-
car as suas ações. Um exemplo 
desse descaso foi a proposta 
de taxação do agronegócio que 
aportou nesta casa no mês pas-
sado, que previa uma taxa de 
3% sobre a produção agrícola 
do estado. Nesta hora o gover-
no lembra do agro, mas na hora 
de investir, a prioridade é ou-
tra”, destacou.

Camargo sugere que governo repense no projeto de incentivo à cafeicultura no estado 

Parlamentar aponta a previsão de investimentos de apenas R$ 819 mil 
por parte do governo nos próximos 4 anos para o setor.

Política
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Na sessão ordinária desta ter-
ça-feira (14), o deputado estadu-
al Ismael Crispin fez um apelo 
importante ao Governo de Ron-
dônia, sobre a necessidade de 
uma intervenção em Candeias do 
Jamari. A cidade, que fi ca pró-
xima a Porto Velho, tem sofrido 
com uma instabilidade política 
sem precedentes, tendo passado 
por onze prefeitos nos últimos 
dez anos.

Segundo o parlamentar, esta 
situação caótica levanta preocu-
pações sérias sobre a qualidade 
de vida e a dignidade dos mora-
dores. “Um município com apro-
ximadamente 30 mil habitantes, 
com um orçamento que gira em 
torno de R$ 100 milhões, vive 
esse dissabor. E a minha preo-
cupação, é justamente pelas pes-
soas que moram em Candeias do 
Jamari”, disse.

Durante seu discurso, Cris-
pin destacou a importância de se 
manter diálogos e debates saudá-
veis, mesmo diante de oposições 
políticas. “No entanto, em Can-
deias do Jamari, essa dinâmica 
foi severamente comprometida. 
A instabilidade não apenas afeta 
a política, mas também tem re-
percussões diretas nos serviços 
essenciais, como saúde, educa-
ção e infraestrutura”, apontou.

Crispin ressaltou a situação 
preocupante de distritos como 
Triunfo, um centro produtivo 
importante, especialmente para 
a cooperativa de leite, uma das 
mais renomadas do Estado. “A 

Deputado Ismael Crispin pede intervenção 
estadual em Candeias do Jamari

Crispin diz que interveção devolverá a dignidade dos moradores de Candeias

Município tem sofrido com uma instabilidade política com onze prefei-
tos nos últimos dez anos.

insegurança política e a falta de 
investimentos estão afetando 
negativamente não só os produ-
tores rurais, mas também toda a 
população, incluindo crianças e 
mulheres”, disse.

O deputado propôs uma solu-
ção drástica, mas que considera 
necessária: a intervenção do go-
verno do Estado de Rondônia. 
“Esta medida, visa garantir o 
princípio fundamental da dig-
nidade humana, assegurando 
que os serviços essenciais sejam 
mantidos e a população de Can-
deias do Jamari possa ter suas 
necessidades atendidas”, justifi -
cou.

Por fi m, Ismael Crispin enfa-
tizou a urgência da situação, es-
pecialmente com a aproximação 
de novas eleições. Ele expressou 
preocupação de que a constante 
instabilidade política continue 

prejudicando a capacidade ad-
ministrativa do município, agra-
vando ainda mais a crise. Como 
parte de seu apelo, o deputado 
encaminhou um documento ao 
governo do estado de Rondônia, 
pedindo que analisem a situação 
e considerem seriamente a inter-
venção.
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Lebrinha quer a inclusão de R$ 20 milhões no novo 
PAC para obras em São Miguel do Guaporé

Em uma ação em prol do de-
senvolvimento educacional e da 
saúde mental da população, a 
deputada estadual Gislaine Le-
brinha (União Brasil) está traba-
lhando junto ao deputado fede-
ral Lebrão (União Brasil), para 
incluir dois projetos no Novo 
Programa de Aceleração do Cres-
cimento (PAC) do Governo Fe-
deral, contemplando o municí-
pio de São Miguel do Guaporé. 
A solicitação partiu do prefeito 
Cornélio Duarte e dos vereadores 
Guigui, Celma, Fabiano e Toni-
nho.

Conforme informado pela 
equipe de convênios da Prefei-
tura do município, os projetos já 
estão cadastrados no portal do 
Transferegov. A deputada ago-
ra segue articulando em Brasília 
para viabilizar os recursos neces-
sários.

PROJETO ESCOLA EM TEM-
PO INTEGRAL

Com um investimento de mais 
de R$ 18 milhões de reais, a 
construção da Escola Padrão, na 
linha 90, representará um salto 
para a educação local. Além de 
proporcionar um ambiente mo-
derno e propício para o aprendi-
zado, a escola de ensino integral 
visa desenvolver habilidades so-
cioeconômicas e emocionais nos 
alunos. O objetivo é preparar os 
estudantes para a carreira acadê-
mica e profi ssional, promovendo 
o potencial produtivo da região.

SAÚDE MENTAL
Simultaneamente, Lebrão 

busca um investimento de 1,8 mi-
lhão de reais para a construção do 

CAPS, atendendo a uma necessi-
dade crucial para a saúde mental 
da comunidade. O projeto inclui 
a edifi cação de um prédio dedi-
cado ao CAPS, proporcionando 
atendimento especializado a pa-

cientes psiquiátricos. Essa me-
dida visa evitar deslocamentos 
para outros municípios, garan-
tindo cuidados efi cientes e próxi-
mos aos necessitados.

Investimentos vão custear projetos voltados à educação integral e saúde.
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Pedro Fernandes propõe instalação de lom-
badas na BR 364 próximo a Fazendinha

Preocupado com a segurança 
viária e o crescente número de 
acidentes, o deputado estadual 
Pedro Fernandes (PTB) apresen-
tou nesta terça-feira (14), uma 
indicação ao Governo Federal e 
à Superintendência Regional do 
Departamento Nacional da Infra-
estrutura de Transportes (DNIT) 
em Rondônia. A proposta busca a 
instalação urgente de redutores de 
velocidade no Km 563 da BR 364, 
especialmente em frente à lancho-
nete Fazendinha, na Zona Rural 
do município de Alto Paraíso.

A iniciativa do Deputado Fer-
nandes apresentada durante reu-
nião com o superintendente re-
gional do DNIT, André Lima dos 
Santos, surge em resposta a uma 
série de acidentes trágicos ocorri-
dos no local, incluindo um recen-
te envolvendo dois veículos, que 
resultou na perda de duas vidas. 
Esses incidentes destacam a ne-
cessidade premente de medidas 
efetivas para aumentar a seguran-
ça na rodovia.

A indicação objetiva a constru-
ção imediata de mecanismos de 
redução de velocidade no ponto 
crítico da BR 364. Esta medida 
visa diminuir a velocidade dos ve-
ículos na área, reduzindo assim a 
probabilidade de acidentes e me-
lhorando signifi cativamente a se-
gurança dos usuários da via.

O deputado Pedro Fernandes 
enfatiza que, além dos recentes 
acidentes, o local tem sido noto-
riamente perigoso, com vários in-
cidentes reportados ao longo dos 
anos. A instalação de redutores de 
velocidade é uma solução compro-
vadamente efi caz para moderar a 
velocidade e, por consequência, 
diminuir o risco de colisões fatais.

“É fundamental que tomemos 
medidas imediatas para garantir 
a segurança em nossas estradas. 
A perda de vidas em acidentes que 
podem ser prevenidos é inaceitá-
vel. Estou comprometido em fazer 
o necessário para proteger nossos 
cidadãos e evitar futuras tragé-
dias”, declarou Pedro Fernandes.

Pedro Fernandes foi recebido pelo superintendente regional do Dnit, André Lima.

Taíssa cobra falta de leite para crianças 
intolerantes a lactose na rede pública

Durante a Comissão de Defe-
sa dos Direitos da Criança, Ado-
lescente, Mulher e Idosos (CDD 
CAMI) da Assembleia Legislativa 
de Rondônia (Alero), a deputada 
estadual Dra. Taíssa (PSC) abor-
dou na manhã desta terça-feira 
(14) sobre a falta do leite Neocate 
disponibilizado na rede pública 
do estado. O leite Neocate é uma 
fórmula à base de aminoácidos 
indicada para a gestão nutricio-
nal de diversas condições, in-
cluindo alergia ao leite de vaca, 
alergias alimentares múltiplas, e 
outras situações em que é neces-
sária uma alternativa à base de 
aminoácidos.

De acordo com uma denún-
cia recebida pelo WhatsApp do 
gabinete parlamentar, uma mãe 
moradora de Nova Dimensão se 
deslocou até a unidade de saú-
de em Porto Velho para receber 
o leite para seu fi lho, porém ao 
chegar no local foi informada 
que estaria em falta no momen-
to. Segundo a denunciante, seu 
fi lho tem 1 ano e 10 meses, e 
apenas duas vezes conseguiu ad-
quirir a lata gratuitamente. Uma 
lata de 400 ml da substância 
pode chegar a mais de R$ 200 
reais, e dura aproximadamente 
uma semana e meia. O valor não 

é acessível para diversas pessoas 
que dependem desta fórmula.

“Eu só estou em busca do di-
reito do meu fi lho, o valor é mui-
to caro, estou me virando para 
comprar mas está cada vez mais 
difícil”, expressa a mãe. A co-
brança da deputada tem como 
objetivo principal garantir o 
acesso a essa fórmula especial 
para crianças cujas são intole-
rantes à lactose e que enfrentam 
difi culdades fi nanceiras para 
adquiri-la por meios convencio-
nais, assegurando que todas as 
crianças, independentemente 
da condição fi nanceira de suas 
famílias, tenham acesso a uma 
nutrição adequada.

A iniciativa da deputada Dra. 
Taíssa gerou também um reque-
rimento destinado à Secretaria 
de Estado da Saúde (Sesau), que 
cobra informações referentes à 
ausência, e suspensão do forne-
cimento à população da fórmu-
la nutricional Neocate. O docu-
mento também cobra a previsão 
do prazo para aquisição e resta-
belecimento do fornecimento, e 
quais medidas paliativas estão 
sendo adotadas para suprir essa 
necessidade. A referida pasta 
tem o prazo de 30 dias para res-
postas esclarecidas.
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